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武汉工厂一期产能30万辆

“武汉工厂有冲压、油漆、发
动机等厂房，是一个完整的工
厂，今年9月动工，2014年年底建
成，可以生产的产品是中小型
车，包括传统动力总成和新能源
轿车，还有 SUV。武汉基地第一
期有30万辆的产能。”叶永明称。

上海通用目前在国内拥有
三大生产基地——沈阳北盛、烟
台东岳及上海金桥，目前实际年
产能分别为 20 万、24 万和 32 万
辆，而上海通用目前的国产车年
销量已经超过 100 万辆，现有产
能已经制约了其进一步发展。

东岳生产基地的三期项目
预计将在 2012 年下半年正式投

产，届时将新增产能 24 万辆；北
盛生产基地三期项目新工厂计
划 2014 年建成投产，并新增 30
万辆产能，但即使算上这些，上
海通用到 2014 年也只有 160 万
辆 的 产 能 。 而 上 海 通 用 计 划
2015 年在华年销量达到 200 万
辆。“要实现 200 万辆的销量，必
须要有200万辆的产能。”

凯迪拉克在华销量计
划超10万辆

在别克和雪佛兰已经在国
内发展壮大后，上海通用将重心
放在了凯迪拉克品牌上。“凯迪
拉克是我们未来发展的重点。”
叶永明表示。

在凯迪拉克品牌发布会上，
通用汽车董事长兼 CEO 艾克森
表示，到 2016 年，每年都会向中
国引进一款全新的凯迪拉克车
型，今年年底，凯迪拉克旗下全
新中级轿车 XTS 会在上海通用
投产上市。他还证实，上海通用
会为凯迪拉克建立全新的工厂。

“凯迪拉克未来第一步的目
标，是想销售上到10万辆。第二
个我们要扩大在中国，或者说在
上海生产凯迪拉克的产能。”叶
永明向记者表示。

凯迪拉克目前只有专门针
对中国市场的SLS赛威已在上海
通用金桥基地国产，其他车型均
为进口，该品牌去年在华的销量
为3万辆。 新京报记者 谢涛

上海通用证实新厂落地武汉
将为凯迪拉克再建新工厂

新京报讯 （记者梁静晶）
上周，东风汽车在京召开海外
经销商大会，现场与巴西 CFS
公司签约在当地生产乘用车，
同时跟智利签署旗下自主品牌
风神轿车的经销授权协议。这
标志着东风风神首次走出国
门。此外，东风发布了进军国
际市场的全新标志。

东风汽车还借此发布了其
DH310 海外中期事业计划——
2016 年东风汽车海外出口将达
到 30 万辆，占东风自主品牌汽
车300万辆（2016年要达到的目

标）总销量的10%。东风官方数
据显示，集团去年全年出口汽
车 6.38 万辆，同比增长 34.9%，
出口金额达到 10.6 亿美元，同
比增长 38.2%。“未来或适时进
行一些海外并购。”东风汽车国
际事业部部长潘成政表示。

潘成政介绍，未来 30 万辆
的出口目标里乘用车要占到 20
万辆。他表示，目前跟巴西CFS
公司的合作还没有到斥资建厂
的资本投入层面，前期合作方向
主要是东风出口零部件到巴西，
由当地CFS公司来组装。

东风2016年
计划出口30万辆

上海通用汽车总
经理叶永明在北京车
展期间终于回应了有
关第四生产基地落户
武汉的消息。

按照计划，这个
全新的工厂会在2014
年建成投产；同时上
海通用还会进一步扩
大凯迪拉克的产能，
将为凯迪拉克建立全
新的生产线。

新京报讯 （记者尹蔚）马
自达中国整合进口车业务的工
作正在审批，一旦通过，其将成
为进口马自达在华总代理。

去年，马自达在华进口车销
量为 13000余辆。对此，马自达
中国董事长山田宪昭表示，收回
进口权的目的并不是希望带来
进口车销量的大幅增长。“马自
达在中国投放车型的原则是走
量的车型都会国产，而小众车则
以进口形式导入，进口车一方
面是为展现马自达的前沿技

术，另一方面是为国产试水。”
“进口权由马自达中国收

回 后 ，现 有 网 络 格 局 不 会 改
变 ，新 进 口 的 车 型 放 到 哪 个
网 络 ，则 会 依 据 产 品 定 位 的
相关性。”

据悉，马自达CX-5将于今
年夏季进口并由长安马自达网
络销售，明年初国产，而马自达
旗舰 SUV CX-9 将于明年初
进口到一汽马自达网络，这将
使得马自达在华 SUV产品增至
3款。

马自达中国拟收进口权

今年年底，凯迪拉克旗下全新中级轿车XTS会在上海通用投产上市。


